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为什么中国股票散户输得多__为什么中国牛市散户亏损更
多-股识吧

一、为什么散户炒股总是亏

你问了2个问题。
第一个，大部分人亏钱，大部分人就是小散了，亏钱也还会做的，理由如下1.我们
的股市还是发展期，（估计离成熟也不远了）。
现在股民据说是9000万（这个数字没核实过，应该是差不多），中国还在享受人口
红利，也就是说，即使是亏光一批还有一批，子子孙孙无穷尽也，俗称割韭菜。
2.股市暴富效应，例子一个个蹦出来，真的假的滴，每次牛市的时候传媒都要鼓动
一遍。
对财富的渴望加上人有赌性，市场会有散户进来。
3.炒股的人一直亏的也不多见，毕竟也都赚过钱。
意愿的驱使，会夸大自己赚钱的经历，忽视或逃避亏钱的经历。
所以只要没死还会继续。
4.还说中国股市还处在发展期，据说上证指数从开市到现在，年复合增长率是20%
，指数非常健康，就是说实际上赚钱还是比较容易的。
亏钱主要就是市场主力和股民也都不成熟，赌性高于投资。
谁能平心静气的对待股票，（任何时候），谁基本就是或者即将就是赢家了。
5.建议花费2-3个月去游侠股市或股神在线模拟炒股，多练习，坚持下去就会见成效
。
学开车肯定要去驾校，但炒股很少有人去培训，去做模拟练习。
这是新手亏损的主要原因。
多做模拟练习，可以减低进入实盘操作后发生亏损的概率。
第二个问题，既然第一个问题解决了就没第二个问题了。
即便没有散户是庄稼和庄家博弈，股市也会继续存在。
1.看这个时期是什么时期，比如现在，股指期货即将推出。
推出后就是机构和机构们的互相搏杀，（为啥互相搏杀，道理我就不说了），有些
机构会被消灭。
这个时期也是必须经过的，这样自己内部绞杀过后，出来的几个才是强者，中国股
市也需要强者，要不没法跟国际大鳄玩。
（这个时期，神仙打架，小散会不会大批死掉，暂时还不知道。
可能会，理由市场波动加大，颠死。
）2.股市还会存在，只要政府不想关。
3.即便只有庄家和庄家的市场也还会存在，恩，叫机构或者市场主力比较合适。
市场的机构也不是1家，是n家，各自有各自的利益诉求，只要不同就有博弈，只要
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有博弈市场就会存在。
4.还有理由，没能力，看不到了。

二、为什么中国牛市散户亏损更多

因为散户无法把持住自己的心态，而且资金也少，没有统一，从而让大户以及庄家
吃干净了

三、为什么散人炒股亏的多？

散户就是散户。
二成赚钱八成亏。

四、为什么在中国股市炒股经常会输钱?有时输钱了就马上投入
另一只股，又会继续输，怎么能停止？

其实中国的股市不适合投资，
因为中国的股市定位就是融资（说得具体一点就是圏钱）。
举过例子你就明白，比如2009很多上市的所谓中小企业，当进财务师和会计师都把
他包装得像真金白银。
但你看看在的股价与当时就会明白，为什么会跌那么多。
1股股票发行时面值1元（即公司的资产1股值一块钱），而上市价格普通的50至80
元，高的100多元（这是一级市场）。
你就想一下，一元钱的东西，在二级市场上卖100多元，怎么会不跌呢。
你是100买，50元 ，30元，10元，5元，2元买入，都会亏。
人家大股东的是1元买入的。
就是跌到1.5元1股，你2元买入的还是亏50%，人家大股东卖出还是赚50%。
人家美国那么多有实力的公司，上市的市盈率才十几倍，中国动辄三五十倍，上百
倍。
你要做股票，建议做中线或短线，不过那得努力学习。
股票长期赚钱比什么行业都难。
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如果你想一次，几次，十几次，几十次赚钱，你什么都不用学，也有可能的。
但最终你会把钱亏光。
你要明白，你赚的钱就是别人亏的钱（因为股市本身不会产生利润，只是存在利润
流通了）。
如果你不学习， 在10个
人中，你肯定不大可能比其它9个更强，所以你也是那9个人中亏钱的一个。
要长期赚钱，你必须靠自己。
祝你好运。

五、为什么这么多炒股会输

股民赔钱的原因，总结一下几点：第一：只爱短线。
相信大家都知道，大机构重仓的个股，建仓一般都需要一两个月，或三四个月，中
途还包括不断整理，下跌，反复震仓，最后是拉升，盘整，震仓，再拉升。
但是看一看炒股经常亏损的散户都在做什么?几乎都是今天买进，明天卖出，或者
两三天后就卖出，再或者这周买进，下周卖出，反复的操作，不说你的手续费多少
，就说你能每次都可以赚钱吗?一个月的频繁操作可能最终结果还是亏损，即使是
牛股你能拿得住吗?第二：永远满仓操作。
无论炒股资金是多少，每次操作必梭哈，全仓买入，随后股市下跌，只能干看这自
己的账户亏损越来越大，割肉吧，不忍心，不割肉，继续亏损，等反弹时也无资金
做T，没等达到自己的买入价，又开始杀跌，最终散户基本都会滴血割肉！ 记住，
无论资金多与少，一定要在账户留有至少40%的资金，如果自己的个股上涨的非常
好，那么选择上涨中途的回调机会加仓买进，如果万一自己的股票买入后就下跌，
被套了，那么就耐心的等待，当股价触底开始反弹时，立即用40%的备用金补仓，
拉低成本，等到骨架回到买入价时，自己已经赚钱了！第三：从不空仓。
宁可天天套牢，不可一日无股！这是当下散户的真实写照！如果账户一天或一两周
没有股票，没有操作，就似乎是全身不舒服，就觉得是在亏钱！只要立即买入了股
票，不管是赚钱还是亏损，就全身舒服了。
等等！亏损也会舒服吗?对的！很多散户永远相信自己的直觉，认为会涨，会赚钱
，结果可想而知！再次进入了被套的悲观之中！其实，炒股的最高境界不是你能多
精准的操作股票，而是空仓。
空仓意味着你的所有股市资金是灵活的，是可以随时支配的，是可以随时调用的，
是你说了算的。
就算您没有多么高超的炒股能力和技术，但是，股市一年365天之中，会发生多少
次大跌，暴跌。
那么你如果经常空仓，专门等待股市发生暴跌，大跌后，抢反弹，相信你的收益绝
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对是你频繁操作的几倍，甚至是十几倍！还有一种股民什么都会，但是就是赚不到
钱，因为你不知道该怎么做，没有实战经验，股票涨或跌是先从政策开始，到资金
，才到技术，希望朋友们别弄乱了！三步缺一不可！切记，切记！
亏钱的时候不要太过于悲哀，懂得总结，钱就不是白亏。
想得到一些总是要付出一些的！等于给股市教学费了，在股市里要把风险放第一，
利润放第二。
如果你不能避开每波危险，别想着能赚到利润！

六、为什么中国牛市散户亏损更多

因为散户无法把持住自己的心态，而且资金也少，没有统一，从而让大户以及庄家
吃干净了

七、为什么？散户炒股亏钱的多。中国的股民，十个散户九个亏
。

也不是全对 我目前的股票从年初到现在的盈利率要高与机构管理的 基金
在散户中多数亏损的原因很简单 散户投资策略不如机构
而机构是理性有计划投资的 对股票经过深层的价值分析
散户的盲目和感性导致亏损 缺乏专业只是一部分 更多是心态问题 局面不会改变
专业而理性的投资远比感性和盲目 赚钱稳健 股民要赚钱就要学习
要超越自己的心态 不因下跌而惊魂 不因上涨而惊喜
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